



みのしま

令和4年7月6日
有田市立箕島小学校
第33号

1学期も残り9日 熱中症や交通事故に要注意

7月に入って4日。1学期も残り少なくなりました。学校へ来る日もあと9日（今日を除く）。残りの1学期を元気で健康に過ごして、夏休みを迎えましょう。

暑さも日増しに厳しくなってきました。水分補給をしっかりとって熱中症予防につとめましょう。体育の時間や休憩時間の運動時や、登下校時に人との距離が十分にとれる場合は、熱中症対策を優先するため、マスクを外すように積極的な声かけ指導を行っています。

また、7月11日からは「わかやま夏の交通安全運動」が始まります。信号や横断歩道を渡るときに、歩行者に気づかない車もあります。左右の安全確認を十分にとり、事故にあわないように気をつけましょう。



1・2年生の図画工作作品

学校生活の向上を目指して



体育

保健

児童会役員



給食

放送

生き物



図書

掲示

環境

児童会活動の一つに委員会活動があります。5・6年の全児童が、学年を超えて学校生活を向上発展させ、豊かにするために取り組む活動です。6月15日（水）に、今年度の第2回目がありました。各委員会は自主的な活動をどんどん進めています。

TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM